

EL PROFUNDO = AYER

La escritora de La Serena, Ana Iris Alvarez Núñez nos envía un breve comentario sobre el libro de Eugenio García-Díaz, "El Profundo Ayer".

"El mundo de los sueños que conduce a la creación, es tomado en esta obra en una conjunción de palabras recogidas con honda comprensión de las cosas, unidas por un ritmo interior y efectos dramáticos: "Olvidarse de todas las ausencias y dejar de ser triste— solamente un instante y que el sol pase— deje sus claves de luz en la ternura— en la flor, — en una sonrisa, — y al despedirse, nada más triste, nada más" (Pg. 15).

"Para el poeta, la vida es un sueño y termina con él, porque los sueños no

son nada más y nada menos que eso y que, más allá de la conciencia de haber vivido en sueños, existe el resto de lo que fue: "Decir mi amor consumado. Todo puede ser. Desde el profundo ayer me recorre una angustia. Pero tal vez mañana me reencuentre con el sol. Entrando en los febriles dominios del sueño. Mañana, tú, tus respuestas infinitas".

Esta es la experiencia de Eugenio García-Díaz y éste es el saber que se experimenta con la lectura de este poemario — nos expresa Ana Iris.

Ana Iris Alvarez, poetisa, escritora, fue una activa presidenta del Círculo Literario "Carlos Mondaca" de La Serena. Durante su período y, gracias a su iniciativa, se crearon y se otorgaron los Premios Regionales de Literatura a Andrés Sabella, Fernando Binignat y Daniel Belmar. En la actualidad, prepara su libro de cuentos "Una rosa para un retrato".

Voluntario 18-11-1981 p. 4.

(Claudio Solar) 676.056

Pág. 4. — LA ESTRELLA,

El profundo ayer [artículo] Claudio Solar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Solar, Claudio, 1926-2010

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El profundo ayer [artículo] Claudio Solar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile